
美丽江西演讲稿(优质6篇)
要写好演讲稿，首先必须要了解听众对象，了解他们的心理、
愿望和要求是什么，使演讲有针对性，能解决实际问题。演
讲的直观性使其与听众直接交流，极易感染和打动听众。下
面我帮大家找寻并整理了一些优秀的演讲稿模板范文，我们
一起来了解一下吧。

美丽江西演讲稿篇一

大家好，我是思迪凯文，今天我演讲的题目是《走出小我，
世界才真正开启》。

我想，从闭关自守到如今命运共同体的构建，任何一个中国
人都深刻地明白开放、合作、协商的重要性，我们共同生活
的土地不只有960万平方千米，而是整个地球，乃至整个浩瀚
无际的宇宙。

我生活的范围主要在家庭、学校，以及两者之间的街道。可
以说，狭窄的空间范围限制了我更远的脚步。就像《请回
答1988》那样，我甚至很希望一直生活在首尔的双门洞，只
要温暖舒适地呆在这里，就永远有爱我的人和我爱的人在。
是的，这样的想法曾一度占据着我的整个头脑，甚至精致的
利己主义思想也掌控着我的一言一行，我只有自己的世界，
我可以自由地漂浮在这小小的世界里。但是，我想错了，当
我的安全区受到威胁之时，我才真正地将自己定位在更广阔
的的社会之中。我与周围的人，甚至周遭的一切都密切相关。

20__年，全球新冠肺炎横行肆虐，我们的国家最先遭受了这
可怕的灾祸，国家在经历了前期的迷惘和不确定之后，迅速
果断地采取强硬措施，武汉封城，及时遏制新冠肺炎的蔓延。
在那段大家都被隔离的时期内，我的思想被震荡了，我再也
没有办法独自生活在自我的空间之内。看着病魔一步一步地



从这个人传染到那个人，看着那不断上涨的病患人数，我从
未有过如此的紧张和焦虑，我从未如此这般地体会到自己与
他人的命运被紧紧地绑在一起。当我看着那些忙碌的一线工
作者马不停蹄地工作着，当我看到病患们之间唱作文歌鼓励，
当我看到全国各地携手捐献宝贵物资的时候，我变了，当时
有个与武汉朋友互道晚安的活动，我迫不及待地参与了，当
我收到武汉那边传输过来的讯息时，整个人就像融化了一般，
一句“谢谢你的关心”，简单质朴而不失厚重地让我明
白“共同体”的含义。曾经听过的那首热烈而充满激情的
《保卫黄河》，在我眼中不再是空洞造作了，那种共情
的“保卫”内涵，那种贴己的“保卫”情义，似乎不自觉得
走进我的生命，那段特殊的隔离时光，没有想象中的那么孤
独，反而让我感觉到了全中国的陪伴和坚守。

来自俄罗斯的救急物资，来自日本的“山川异域，风月同
天”，来自巴基斯坦的直男馈赠，在那段艰难的时期，我们
收到了来自世界的温情和鼓励。而我们在世界有难的时候，
也一趟一趟地传送物资，这中间我们遭受被恶意抹黑，国家
之间的敌对情绪的冲击，这个世界也许是冷若冰霜的，但是
中国在用实际行动向世界表明，这个世界可以是友善的，可
以是互帮互助的。而我的小世界，在此刻被一种强大的凝聚
力所包裹，作为一个在风云变幻，充满无限可能的时代之中
的青年，我不再只是我自己，我更是一个社会团体中的一员。

青年们，走出那个渺小而精巧的我吧，当你发现自己踩在一
望无际的土地上时，你才会成为真正有意义的你，因为此刻
的你与他人一道，有了绘制未来的更丰富的可能性和更珍贵
的机遇，这个世界不只属于你，它属于所有人，走出那个小
小的我吧，世界才会真正地在你面前展开。

以上便是我的演讲，感谢大家的聆听!



美丽江西演讲稿篇二

大家早上好!

我是xxx，来自高一二班。今天我在国旗下演讲的主题是“总
结过去，展望未来”。

我们再次站在国旗下迎接新的一天，我们第一次大型考试已
经结束，在今天早上，大家感到冷还是暖，答案并不重要，
重要的是表达你的真实感受和如何面对现实，并认清自己，
挑战自己。

寒暖交替是规律，我们的努力更是规律。我们都有自己的或
大或小的梦想，为了梦想，我们要做的就是寒冷里战斗，在
酷暑里挥汗。

同学们，作为一名初中生，我相信这里的每一个同学都有学
好的愿望，都希望自己的学习质量和学习成绩都优秀，取得
优异的成绩，得到老师家长的表扬，同学们的羡慕。但有些
学生考试不理想，灰心丧气。

事实上，学习过程本身就是不断发现问题和解决问题的过程，
考试可以暴露我们的问题，成绩不理想是因为出现了错误，
对于出现的错误，应立即采取补救措施，提高学习成绩。所
以不理想是提高成绩的催化剂，失败可能是必要的。

中国有句老话：“失败乃成功之母”。但我们都知道，并非
每次失败之后都会有成功。关键是要从失败中吸取教训，改
正错误。我们应该仔细地把试卷上出现的问题进行分类，而
不是简单地把错误归类为粗心大意。你每丢一分都是有具体
原因的，比如粗心大意、概念不清、基本功不扎实、时间不
够、过程不够完整、能力不够等等。此外，我们的老师经常
强调，最有效的复习方法是在考试前做过去的错题，所以在
每次考试中错误的问题应该分类保存。



我不欣赏那些胆小和安逸的人，我钦佩那些表现出不断奋斗
精神的人，而那些永不言弃的人更值得尊敬。失败是困难的，
但不去争取成功，反而更糟。失败并不可怕，可怕的是不敢
面对失败。人生的真谛是奋斗，是不懈追求，是失败之后的
新一轮搏斗。真正的强者，不是诅咒成功者，不是怨天尤人，
而是反思自己，探索其内在宝藏，重新再来。虽然在失败中
流过眼泪，受了伤，但要擦去眼泪，更要奋力争取更大的胜
利。

“青山遮不住，毕竟东流去”，“宝剑锋从磨砺出，梅花香
自苦寒来”，“长风破浪会有时，直挂云帆济沧海”我们的
未来不是梦!

今天我就讲到这里，谢谢大家!

美丽江西演讲稿篇三

晚上好：

我叫李将。

亲爱的李将，晚上好。

我说过只有当你遇到以下两种情况时，你才能够拆开这封信。

第一种情况是：你刚刚被你的女朋友“啪”的狠狠的甩了一
个巴掌，没错，可怜的你貌似要失恋了，你开始觉得你的未
来可能注定就要孤老终生了。

而第二种情况则是：你刚刚在通往未来的这条路上狠狠的摔
了一跤，你再也不愿意爬起来了，你觉得你的在未来这条路
上孤独极了。

当然，虽然相比较于前一种情况而言，我倒更希望你碰到的



是后一种哈。但此刻的你，无论碰到的是哪一种情况，似乎，
都已离不开“孤单”这两个字了呢。

还记得你在拆开这封信之前唱的那首歌吗？先不说你这歌的
调唱的怎么样吧，但终究你还是将它唱了下来啊。因为好在
你还记得，这首歌中的每一句歌词，都是你从小就梦想着的
未来啊！

不过，亲爱的李将，有那么一些地方你倒是依旧都没有变呢？

现在试着打开你心灵的眼睛，看！他们是谁？在向你伸出一
双双手，试图将你拉起，他（她）们坚强、勇敢、果断，在
未来这条路上不断地前进着，或为了成为一名可以悬壶济世
的良医，或为了可以成为一名济世救人的药师。他们是你的
队友、你的伙伴、你的搭档。正因为你的身边有着这么一群
志同道合的他们，所以身体便不知怎么了，会不由自主的，
本能的想要站起来，因为想要同他们一起前行啊！

什么？站起来后的你又觉得未来很迷茫？看不到未来的路了？

那就别总低着个头，抬起你的头来好好的看看前方啊！看，
他们是谁？恰在你未来最迷茫的时候，为你点亮了一盏灯。

他们说“未来你要努力的活成你想要变成的模样”“竟然是
你选择的路，那么即使是跪着，也要把它走完！”他们所说
的每一句话，都如同一道道光，汇聚在一起，照亮着一段前
方。

还记得你“不幸”抽到的那位大纪委天使吗？现在是否还在
彼此守护问候？即使你也这么认为，凯哥和磊哥他俩才是天
生的一对。他们是谁？他们是你人生的导师，是你的队助，
是你的大天使，甚至连你自己都忘了他们明明是长者的身份，
却用最真切的口吻教会了你要如何更加勇敢的面对未来。



什么？你觉得你累了？

这时，不妨试着停下脚步，转过身去，看，原来你的家人一
直都在呢，甚至连你自己都忘了，其实你早已不止是一个家
庭的成员了呢。

亲爱的李将

这封信嗦嗦地说到现在大概就要结束了，我希望拆开了这封
信的你和偷听到了这封信内容的你们能够有所共鸣感知。

汪国真说：年轻的未来，充满着未知和迷茫。然而上帝却从
云端的那边传出这么一个声音对我说道，你们听，他是这么
说的：孩子们啊，勇敢的踏上这条未知的旅途吧！就这样的，
不要害怕在这条路上丢脸，即使丢脸，也让我们尽情的丢脸
去吧！

因为在这条路上你从不是孤单一人，有我们一起！

美丽江西演讲稿篇四

大家上午好。

今天我演讲的主题是，创新引领未来。

今天是一个特别的日子，早在一个月以前，这个词就频繁地
出现于我们身边。双十一购物狂欢节，是每年11月11日的网
络促销日，源于淘宝商城20xx年举办的网络促销活动，如今
已成为中国电子商务行业的年度盛事，并且逐渐影响到国际
电子商务行业。

随着科技的进步与发展，电商行业也在悄无声息地融入我们
的生活。自1998年3月我国第一笔互联网网上交易成功以来，
网购作为我们最为熟知的电子商业形式，通过淘宝、京东等



电商平台走进千家万户，从城市走向农村，从少数走向普遍，
依靠着互联网的迅速发展，电子商务成为商务贸易的大趋势。

电子商务是传统商业活动各环节的电子化、网络化、信息化，
买卖双方不谋面地进行各种商务活动。“双十一”作为电商
平台盛事，如今却越来越多地出现于现实生活中，随处可见
线下实体商家的借机促销活动。这是一种创新式的发展机会，
更是现代化对传统商业的一次冲击和转型。只有紧跟时代发
展潮流，紧随科技进步趋势，才能够在不断的转型发展中存
活下来并最终成功。

在一系列改变的背后，实质上是中国科技产业的一次又一次
变革与创新。20xx年十月底，第六届世界互联网大会在乌镇召
开，在碧水轻摇、白墙黛瓦之间，人工智能、5g、物联网等成为
“热频词”。当前，新一轮科技革命和产业变革加速演进，
新技术新应用新业态方兴未艾，互联网迎来了更加强劲的发
展动能和更加广阔的发展空间。这一切，都是“创新”的力
量。

科技创新是社会生产力发展的源泉。从古至今，创新是民族
始终不变的主题。从造纸术、活字印刷、指南针和火药，到
高铁、扫码支付、共享单车和网购，中国四大发明的变迁史
正是中国的创新史。千百年前，我们用创新影响世界；千百
年后，我们用创新改变世界。

敬畏传统方能坚守恒常，谦逊内敛方能豁达冲融，谨慎求索
方能吐故纳新，常怀忧患方能心存远大。让我们提高创新意
识和创新能力，从一点一滴的创新开始，创新中国，创新世
界！

我的演讲到此结束，谢谢大家。



美丽江西演讲稿篇五

“未来”这个存在着无限幻想的词汇！对于未来，我们有太
多的幻想空间，我们永远不知道未来会发生什么？但至少我
们可以去幻想，去幻想美好的未来。，或许未来不是你所幻
想的那样，但至少你的幻想可以当做一个美丽的梦！在这个
梦中，你随心所欲，做一切你想做的事，做一个你认为最完
美的你！“未来”是一个值得关注的焦点，值得我们去关注
的高潮！

“未来”——充满着无限向往！我幻想我的未来每天都是晴
空万里，天边永远挂着想棒棒糖一样美丽七彩的彩虹；在我
工作的地方充满着笑声，一直传到很远很远的地方；当我到
学校回想往事的时候，可以听见朗朗的读书声；当我回到故
乡的时候扑鼻而来的是花的香气、大地的香气、小草的香气；
看到了花的娇艳、大地的坚实，小草的顽强；更重要的是孩
子们的欢声笑语！

“未来”——充满着无限的成功与失败！当一个人诞生的时
候就注定要经历磨难，经受痛苦，因为痛苦是人活在世上的
必修课程！但也要接受成功的喜悦和感激的泪水。或许今天
你想做的那件事你失败了，但“失败乃成功之母”，可能在
未来的那一天你要做的事就完成了。有一首歌唱到“不经历
风雨，怎能见彩虹。”只有经过了刻苦的努力，才能在未来
的某一天看到你勤劳的成果！

每一个孩子都有幻想和梦想的权利！这些幻想、梦想都需要
我们在“未来”去一一实现。有人说未来是一个不知道的时
空；有人说对未来的的幻想都是空话·····可我却认为
只要现在打下坚实的基础，确立一个明确的目标，永远为这
个目标二努力、发奋学习。那么未来就不是一个不知道的时
空，也不会有人说对未来的幻想都是空话了！

让我们为未来的那个目标而努力吧！



美丽江西演讲稿篇六

“未来”这个充满希望、充满诱惑、也带有一些迷茫的词汇，
在我最初的意念里，是作家写在文章里用来歌颂人生或表现
向往的一个词语。

长大些，“未来”是师长经常提及并说应当为之努力的目标。

在一段时间里，它对我而言充满了迷茫和未知。

于是，我迷失了方向，迷失了生命中和未来相关的一切。

而现在，未来就在我的心上，它近得几乎触手可及，它就那
麽实实在在地存在着！在通往未来的路上，成长、进步、乃
至一步步的蜕变，在生命的旅途中都留下了清晰的脚印。

步入大专之后，我首先调整的是自己学习专业的心态问题。

因为先前在中专学过三年，怕自己多多少少存在一点侥幸的
心理；怕自己因为学过，而在新的学习过程中放松对自己的
要求。

于是，我开始新的学习之前就给了自己一个明确的定位，一
切从零开始，从最基本的语音知识积累做起，把自己的吐字
归音从头到尾踏踏实实地重新规整一遍。

从掌握理论到实践应用，在整个适应和学习的过程中，从渐
渐可以自主的寻找自己的不足在哪里，知道该如何改正，到
后来可以帮小组的同学纠正，能够在自己明白的基础上做相
对清晰的表述。

特别是在气息的学习中，我感触尤为深刻。

在掌握了单纯呼吸动作之后，循序渐进，一点一点增加难度，



在语音和气息的结合上，在理论指导和老师地不断订正下愈
发的明白。

第一学期是语音和气息学习打基础的关键时期，我深知可能
以后很少有机会再像现在这样细化的学习。

于是，紧绷着一根弦，我和同学们每天早晨坚持练早功，那
段勤想勤练，互相督促和鼓励的日子，让我深深地感受到学
习的快乐!有时候和同学交流，大家都很着急，“为什么有些
发音上的不规范总也改不了呢？”每当这时，老师就特别提
醒我们，不要把播音主持仅仅当成一个专业去学习，要把他
融入自己的思想，融入自己的生活，融入自己的生命。

无时无刻从不同的角度不同的程度关注和它相关的一切。

直到有一天它成了自己生活中的一部分，有很多东西就会因
为我们时刻的关注而变得水到渠成，自然而然。

我曾经给自己算过一笔账，如果我每天拿出一到两个小时的
时间练习专业。

它的效率总也有限。

如果我对自己的生活语言提高要求，对每天说的每句话都加
以注意，那会有什麽变化呢！于是，从觉得别扭到慢慢适应，
从感觉越来越自然到变成习惯。

我清楚地记得张颂老师说过这样一句话，“因为我们已经把
心交给了一份事业，我们就要为此奋斗终生。”现在，我所
做的离这一步还很远，但是，我已经在路上····。

我们每个人都希望自己变得越来越好，我很庆幸在这个过程
中找到了一个支点。



它让我不断养成好的习惯，越来越善于独立分析和独立思考。

更大的意义在于，我在汲取和学习的过程中，在同步完成着
对我整个人生的塑造！相信在我们每个人的心里都有一个关
于未来的构想。

也许它很大，很远。

但对于我们来说，其实，下一个日出的时刻就孕育着对未来
的希望。

我们走在通往未来的路上，对于今天来说，很重要的一件事
就是，一定要做关于下一个二十四小时的构想。

我从来不跟自己说，“真无聊，明天也没什么事儿可做。”
我们只有用一条主线把无数个实实在在，触手可及的今天和
明天穿起来。

那么总有一天，它会成为一幅精彩的人生蓝图！也许它不是
多么华丽和宏伟。

但至少不会有太多的空缺和因为虚度而带来的遗憾和悔恨。

用一句最实在的话说，过日子，就图个心安理得！


